



がっこう 学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちょう小学校
へいせいねん がつごう
平成28年 10月号
がつ にちはごう
9月30日発行

いっしょうけんめいと くすがた
一生懸命取り組む姿に

ふくこうちよう もりや よしあき
副校長 森谷 毅聡

8月のオリンピックに続いて、9月にはパラリンピックが開かれました。各国の代表選手がベストをつくそうとがんばっていた姿に、また多くの感動を受けました。

ところで、今から50年以上前の1964年、昭和39年に東京でオリンピックが開かれました。今回オリンピック、パラリンピックが行われたブラジルのリオは、わたしたちの国と12時間の時差があるので、なかなかリアルタイムでみることができませんでしたが、当時は、バレーボールや柔道、重量挙げなどの競技を生中継で見ることができたので、多くの人がテレビにかじりつき夢中になって応援しました。アスリートたちが与えてくれた勇気と感動は、今でもわたしたちの心の中に焼き付いています。

さて、本校でも、10月22日(土)の運動会に向けて、各学年の練習が始まりました。応援団やリレー選手も決まり、休み時間を使って、練習をしています。各学年の練習を見ていると、オリンピックやパラリンピックの選手にも負けないくらい一生懸命に演技や競技内容を覚えようと、がんばっている姿が見られます。集中し、真剣に活動する子どもたちの表情を見ていると、心が震えるような感動を覚えます。これから練習を積み重ねていくうちに、みんなで助け合い、協力することや努力することの大切さ、一生懸命にひとつのことに取り組む気持ちの良さ、みんなで作る喜びなど、練習を通して学んでいってくれることを期待しています。

本校の職員もよりよい運動会にしていくために、昨年度までの反省を生かし、夏休み前から計画、準備をしています。子どもたちが運動会に向けて全力で取り組むことができるように、体調管理などご協力をお願いします。なお、運動会について、詳細は後日お知らせいたします。ご参観の仕方など、よくお読みいただき子どもたちの運動会をより素晴らしいものにしていきましょう。

運動会当日は、子どもたちの一生懸命取り組む姿に大きな声援と拍手をいただければ幸いです。



メラモエニヤン

かちぐま

こんねんどう うんどうかい
今年度の運動会マスコットです。